

Absente: Ana

Rencontre du lundi 6 octobre 2014 - 11h30 à 12h30

0. Ouverture: Yann

1. LADOS: Adopté à l'unanimité

2. ADPV: Adopté à l'unanimité.

3. Bonjour nouveau représentant de première année:

Kim propose: « Que Mylène Forget soit nommée temporairement comme représentante de première année jusqu'à la prochaine AG, où il y aura élection. »

Yann appuie.

Adopté à l'unanimité.

4. RDO: - VP Externe: - Il a un examen d'analyse aujourd'hui.

- VP-Info: - Rien

- VP-Pédago: - Il a encore des problèmes pour faire le bulletin.

- Il a une rencontre vendredi pour la table des affaires pédagogiques.

- Trésorière: - A reçu les chèques. Il y a une faute dans le nom de l'association. Elle s'informera pour savoir si ça cause problème.

- A travaillé sur le budget.

- Fera le chèque pour l'épicerie du camp à Pascale.

- Secrétaire: - A reçu une demande d'une étudiante en échange pour être ajoutée à la liste d'envoi du VP-Info.

- VP- 1^{ère} année, math-info: - Rien
- VP- Maitrise: - La semaine dernière, il est allé à une AG extraordinaire de l'AELIÉS. Ils vont voter pour augmenter la contribution à l'AELIÉS pour financer le journal Contact.
- Il va demander la subvention de l'AELIÉS
- VP- Festi-campas: - Le problème de courriel pour le festival devrait être réglé, parce qu'elle leur a donné son adresse.
- VP- Sport: - Il n'y a pas eu de capture drapeau. Ils étaient seulement 3 personnes. Elle ne fera plus de sport le vendredi.
- Mardi, 16h30 badminton.
- VPs- Socio: - Elles vont réserver le COPL pour le vins et fromages.
- Ce mercredi 18h, il y a un souper au Boston pizza.
Il y a 18 confirmations et 9 peut-être.
Elles vont diminuer la réservation.
- Elles ont remis l'argent du Rallye-appeal à Joannie:
404,12\$ de frais. 22,50\$ en retard de bouteilles.
~ 340\$ de frais d'inscription.
40\$ de vente de bière.
Déficit de 2\$
- Président: - Il a mis des gilets d'initiation dans un classeur de l'asso.

5. Charte et fautes: Gabriel a repéré plusieurs fautes de français dans la charte. Franzy propose: «Que temporairement, la version corrigée de la charte soit sur le site internet et que nous votions officiellement les modifications à la prochaine AG.»
Yann appuie.
Adopté à l'unanimité.

6. Souper hockey: Discuté dans le RDO.

7. Soirée chansonnier: Gab propose de se prendre d'avance pour louer des instruments. Il y a plusieurs musiciens intéressés à participer.
Les profits iront aux finissants, il faudrait donc les inviter à participer à l'organisation.
Il faudrait que quelqu'un puisse nous prêter un drum.

8. Varia: - Il faut une photo de Mylène pour le site web.
- Il manque un représentant sur le Comité du Fonds d'investissement. Simon-Pierre se propose. Il est aussi le substitut.
- Simon-Pierre est tout.

9. Fermeture: Kim